



GRANADA

La FISU da el visto bueno en Bruselas al proyecto de la Universiada y a su grado de ejecución

22.11.10 - 16:35 - EUROPA PRESS | GRANADA

La Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) ha dado el visto bueno al proyecto institucional impulsado desde Granada como sede de la celebración de la Universiada de Invierno en 2015 y ha alabado el grado de desarrollo que se ha hecho del mismo desde que la ciudad fuera escogida.

El Comité Organizador de la Universiada de Invierno, integrado por la Universidad de Granada, la Junta, el Ayuntamiento y la Diputación provincial, fue convocado el sábado en Bruselas a un plenario de la FISU, presidido por George E. Killian y su secretario general Eric Saintrond, para dar cuentas de las últimas decisiones para impulsar el evento.

La presentación del informe corrió a cargo del consejero delegado de la Universiada, Francisco Sánchez Montes, mientras que la explicación técnica fue realizada por el director de Montaña de la Estación de Esquí de Sierra Nevada, Eduardo Valenzuela. Los ponentes abordaron asuntos como los avances logrados desde la designación de Granada como sede del evento y la constitución posterior de la Asociación como fórmula más adecuada para desarrollar el evento.

La delegación granadina también contó con la presencia de Manuel Alarcón, jefe del Servicio de Deportes de la Diputación de Granada, y Fernando Martín, director del Secretariado de Deportes de la Universidad de Granada. Además, estuvo arropada por varios miembros del Estado, como la directora general de Promoción Deportiva del Consejo Superior de Deportes, Marta Carranza, y el jefe de Servicio del Deporte Universitario del propio Consejo, con Aitor Canibe, informa en un comunicado la UGR.

"Notable grado de desarrollo"

Tras oír sus explicaciones, la FISU alabó la actuación de la Universiada de Invierno Granada 2015, junto con el "notable grado de desarrollo" del proyecto, y felicitó al Comité Organizador por su trabajo y el "excelente rigor de la elaboración técnica requerida para realizar una excelente" competición.

Uno de los últimos acuerdos alcanzados por las instituciones respecto de este evento fue el cerrado el pasado 19 de octubre por el alcalde de Granada, José Torres Hurtado (PP), y el secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, para cofinanciar la construcción de un pabellón de hielo en la ciudad para el desarrollo de algunas pruebas de esta especialidad.

Concretamente, el Ayuntamiento se hará cargo del 40 por ciento del coste y aportará la parcela mientras que el Consejo Superior de Deportes aportará el 60 por ciento restante.

TAGS RELACIONADOS

fisú, visto, bueno, bruselas, proyecto, universiada, grado, ejecucion

ANUNCIOS GOOGLE

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate
www.CursosRenovables.es

FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 € Tu Moto con Asistencia desde 114 €
www.FenixDirecto.com/Seguros_Fenix

Cursos FP en Granada

Obtén el Título Oficial de FP en Granada. Prácticas y Bolsa Empleo.
www.CursosFormacionProfesional.com

Nutrición y dietética

Isep Clinic Granada Centro multidisciplinar
www.iseppclinic.es

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion
Hoyvino